
【本报讯】大印尼行动
党（Gerindra）总主席普拉波
沃确认他将作为总统候选
人参加 2024 年大选。据团
结建设党（PPP）副总主席
萨 尼（Arsul Sani）说 ，如 果
普 拉 波 沃 成 为 总 统 候 选
人，2024 年大选将形成 3 对
总统候选人竞争的态势。

这符合印度尼西亚统
一联盟（KIB）的希望，以便
有两对以上的总统候选人
参加 2024 年大选。

萨尼周二（9/8）在雅加
达史纳延议会大楼说，因
此，如果我们稍后说大印
党将与民族复兴党（PKB）
结为联盟，肯定会有另一
个 政 党 加 入 形 成 KIB。 希
望上帝保佑，一切将顺利

实现。
萨 尼 说 ，从 一 开 始 ，

KIB 就鼓励两对以上的候
选人参加总统大选。这样
就不会造成像前两次选举
那样的分裂。

他 说 ，因 为 我 们 再 次
从最近两次的总统大选中
得知，如果只有两对候选
人，身份政治的管理非常
困难。在选举结束后，这
种分歧也没有得到解决。

与此同时，KIB 也在筹
备总统候选人。萨尼说，
KIB 正在从联盟内部寻找
总统候选人。例如从业党
（Golkar）总 主 席 艾 朗 卡 。
他 是 否 会 与 国 民 使 命 党
（PAN）总主席或团建党总
主席配对，我们将拭目以

待。
然而，KIB 需要面对政

治现实。需要看到被提名
的总统候选人组合的可选
举性和可接受性。因此，
KIB 并没有对从联盟外部
招揽人物视而不见。

此 前 ，大 印 党 计 划 于
2022 年 8 月 12 日举行全国
会议。届时，普拉波沃将
听取党干部对 2024 年大选
的总统候选人的诉求。

普 拉 波 沃 说 ，全 国 会
议的结果将决定大印党建
立联盟的步骤。他于周一
（8/8）雅 加 达 选 委 会 办 公
室解释说，12 日会有大印
党全国领导层会议，然后
我们将等待会议的结果。
愿上帝保佑，如果一切顺

利，13 日晚些时候我们将
举行全国会议。

他 强 调 说 ，竞 选 总 统
是一项神圣的任务。但直
到现在，他都无法确定自
己是否会再次参加，因为
还要等待全国领导层会议
的结果。

不过，普拉波沃强调，
如果全国领导层会议的结
果要求他再次竞选总统，
他会很好地接受干部的愿
望。

普 拉 波 沃 说 ，让 我 们
再看看全国领导层会议的
结果吧。如果我被赋予一
项任务，我会把它当作一
种神圣的职责来为人民服
务。如果我被提名参加竞
选，我将欣然接受。（Irw）

普拉波沃将成为总统候选人
萨尼说将形成三对总统候选人竞争态势

【本报讯】投资部或投
资统筹机构加强了“投资
机会图”，重点向投资者提
供 47 个投资项目。目前，
已有不少投资者对 10 个投
资项目非常感兴趣。

投 资 部 长 兼 投 资
统 筹 机 构 主 任 巴 赫 利 尔
（Bahlil Lahadalia）周一（8/8）
声 称 ，目 前“ 投 资 机 会 绘
图 ”的 投 资 潜 力 同 样 大 ，

“投资机会绘图”已经制定
了价值 155.12 万亿盾，是由
47 个投资项目所组成。

在总共 47 个投资项目
中，有多达 10 个项目已获
得投资者的青睐，总投资
额为 39.555 万亿盾，占所有
项目投资价值的 25.49%。

巴 赫 利 尔 表 示 ，在 47
个投资项目中，有 10 个项
目已有了买主。现在，处
于谈判阶段的大约有 17 个

投资项目。至于 10 个投资
项 目 ，其 中 一 个 来 自 中
国。在感兴趣的 10 个国家
与地区中，有欧洲、韩国，
然后是中国与台湾。

巴 赫 利 尔 指 出 ，这 47
个投资项目与其他投资的
区别在于，都已经经过了
可行性研究过程，因此将
增加投资者在印度尼西亚
投资的信心。比方说，想
建一个冶炼厂，在什么地
方，在哪个省份，已经有了
工业区、许可证如何、建厂
时间怎样、多少久的收支
平衡点等等。因此更具可
衡量性，并且已经开始进
行了。

巴赫利尔表示，从这个
“投资机会绘图”来看，所
有行业都将针对提供给投
资者，特别是对于导致清
洁 经 济 或 绿 色 能 源 的 投

资。考虑到目前包括印度
尼西亚在内的世界已承诺
实现净零排放，目标是不
迟于 2060 年。所有部门，
采矿和制造业都是有针对
性的，所有这些都是朝着
绿色能源、环保产业的方
向发展，将来世界上对下
游 的 工 业 的 产 品 销 路 很
好。

除了引领绿色能源参
与所提供的投资项目外，
投资者还必须满足至少三
个条件。如果履行了全球
三项承诺、新的可再生能
源、环保工业区，以及如何
善于应用当地社民众的潜
力。“投资机会图”将成为
地方上投资机会的概况，
以便为潜在投资者提供全
面而深入的画面。

2022 年“ 投 资 机 会 绘
图”中编制的 22 个投资项

目包括 11 个基于自然资源
的项目和 11 个基于制造业
的项目。自然资源项目包
括 种 植 园 、园 艺 、粮 食 作
物、畜牧业、渔业和能源。
以制造业为基础的项目，
由化工、杂项、金属、机械
工业、运输设备工业、电子
工业等一类组成。该投资
项目预计将直接有助于实
现可持续发展目标，特别
是减贫、创造体面的就业
机会与经济增长，以及缩
小差距。

该投资项目的 22 个概
况的“投资机会绘图”将分
布在 13 个省，即北苏门答
腊、南苏门答腊、廖群岛、
西爪哇、万登、东爪哇、西
加里曼丹、东加里曼丹、西
努沙登加拉、东努沙登加
拉、南苏拉威西，哥伦打洛
和马鲁古。 （亮剑）

我国为47个建设项目招徕投资家
其中10个项目名花有主 投资值近40亿美元

【本 报 讯】交 通 部 发
布 了 2022 年 关 于 国 内 定
期 商 业 航 空 运 输 经 济 舱
服 务 燃 油 附 加 费 导 致 乘
客票价波动事项的第 142
号 交 通 部 长 通 函 。 这 项
规定于 2022 年 8 月 4 日开
始生效。

交通部暂摄民航总署
长 努 尔（Nur Isnin Istiarto-
no）表 示 ，交 通 部 需 要 制
定这项政策，以便航空公
司 在 适 用 乘 客 票 价 或 机
票 方 面 有 指 导 方 针 。 呼
吁 所 有 为 国 内 定 期 航 班
提 供 服 务 的 航 空 运 输 业
务实体，以便能够应用航
班 服 务 用 户 更 实 惠 的 乘
客 票 价 。 通 过 执 行 负 担
得起的乘客票价，将会保
持 印 度 尼 西 亚 地 区 之 间
的 连 通 性 和 航 空 运 输 服
务的连续性。

正 如 我 们 所 知 ，由 于
新冠肺炎大流行，人们的
购买力能力尚未恢复，但
人 们 对 航 空 运 输 的 需 求
仍 然 必 须 考 虑 。 实 施 负
担 得 起 的 关 税 将 鼓 励 人
们 通 过 航 空 运 输 出 行 。
因此，以后将在全国范围
内增加客运航空运输，货
物 和 邮 政 的 产 能 和 产
量 。 我 们 已 经 向 国 内 航
空 公 司 总 裁 转 达 了 书 面
呼 吁 ，以 便 在 该 领 域 应
用。

在确定附加费金额方
面，交通部民航总署力求
照顾各方的利益，旨在提

供消费者保护，并保持健
康的业务连续性。此外，
民 航 总 署 将 在 航 空 公 司
申请附加费金额 3 个月后
进行评估。

根据每家航空公司的
服务组别，喷气式飞机的
附 加 费 金 额 最 多 为 上 限
票 价 的 15% 。 螺 旋 桨 飞
机 最 多 为 各 航 空 公 司 服
务组票价上限的 25%。

此 前 ，由 于 机 票 价 格
上涨，机票价格飙升。目
前的机票价格远高于 2 年
前 。 机 票 价 格 的 上 涨 抑
制了通货膨胀率。此外，
机 票 价 格 的 上 涨 也 对 旅
游业产生了影响。

经济统筹部长艾朗卡
周五（5/8）指出，目前，航
空 公 司 正 在 将 机 票 价 格
提 高 到 票 价 的 上 限 。 现
在 从 任 何 地 方 购 买 的 机
票成本比 2-3 年前相对更
贵 。 门 票 价 格 的 上 涨 是
由于需求量大。同时，飞
机 可 以 容 纳 的 载 客 量 有
限。作为一项经济原则，
当需求高但供应有限时，
价 格 就 会 上 涨 。 事 实 证
明，机票价格的上涨是运
输 部 门 的 高 通 胀 。 飞 机
的 局 限 性 使 运 输 成 本 或
机 票 成 本 。 这 种 高 昂 的
票 价 使 得 旅 游 业 的 增 长
并 不 理 想 。 主 要 是 巴 厘
岛 的 游 客 访 问 仍 然 不 是
最 佳 的 。 有 增 加 游 客 来
访需求，但航班数量尚未
最大化。 （亮剑）

交通部发出第142号交长通函
调整国内定期商业航运经济舱燃油附加费

【本报讯】周一（8/8），经
济学家兼经济与法律研究中
心（Celios）主任毕玛（Bhima
Yudhistira Adhinegara) 指 出 ，
中国大陆和台湾之间紧张局
势的影响比俄罗斯和乌克兰
之间的战争还要严重。两大
阵营之间的紧张关系背后，
有两个经常发生争执的大
国，即中国和美国。中国大
陆和台湾之间紧张局势的影

响可能比乌克兰 - 俄罗斯战
争更严重。台湾是美国和中
国大陆更广泛利益之间的代
理人战争。

毕玛表示，美国卷入这
个紧张局势可能会影响印尼
经济。原因在于，这两个国
家都是印尼的传统出口目的
地，在印尼出口总额中，美国
占 21%，中国占 11%。这意
味着印尼32%或三分之一的

出口受到威胁，贸易顺差将
减少。

台湾地区在亚洲或更靠
近印度尼西亚的地理位置，
肯定会对印度尼西亚和其他
亚洲国家产生比俄国战争-
乌克兰更大的影响。对亚洲
地区投资将受到台海冲突持
续的影响。

此外，中国大陆对台湾
实施制裁的决定，被认为增

加了保护食品出口的国家名
单。因为，以前有 30 个国家
出于各种原因做出同样的决
定。更不用说中国大陆与台
湾之间随时可能发生贸易
战，影响半导体供应，导致电
子和汽车行业的成本大幅上
升。如果台湾地区和中国发
展贸易战，冲突升级可能会
影响半导体供应，从而导致
印尼汽车销售低迷。（亮剑）

台海紧张局势影响比俄乌战争更严重
经济学家：单在出口方面将减少我国32%套汇价值

阿尼斯更名“医院”为“健康之家”
卫长称仅是品牌标志 法律上仍然是医院

【本报讯】卫生部长古
纳迪表示，雅京专区省长
阿尼斯将“地方综合医院”
(RSUD) 更 名 为“ 雅 加 达 健
康之家”的决定仅限于更
改徽标或品牌而已。所谓
的“雅加达健康之家”在法
律上仍然使用“医院”的名
称。

古纳迪部长周四（4/8）
表示，我们收到的最新信
息是，在法律上它仍然是
一家医院，但品牌和标志
使 用 了“ 健 康 之 家 ”的 定

义。对我们来说，重要的
是使用什么法律证书。

卫生部长表示并不介
意阿尼斯的决定，该政策
仅区分合法名称和品牌名
称。卫生部长举例说明了
一些使用“Hospital”名称的
医院，但在法律证件中，仍
然 使 用“Rumah Sakit”（医
院）的名称。

古纳迪不太关心更改
品牌的紧迫性，并认为类
似的政策是地方政府的事
务和口味。

阿尼斯此前将雅加达
的 公 立 医 院 名 称 更 改 为

“雅加达健康之家”。此更
改仅适用于雅加达省政府
拥有的医院。

阿 尼 斯 表 示 ，之 所 以
如此命名，是因为到目前
为止，“医院”的定位是治
疗和康复。将“医院”命名
为“健康之家”也意味着卫
生设施的作用被添加到了
促进和预防方面。希望人
们 来 医 院 不 仅 是 为 了 治
疗，也是为了更健康；市民

可以到“健康之家”进行体
检、营养问题和健康咨询。

有趣的是佐科维总统
于 8 月 9 日，在西加省喃吧
哇 （Mempawan） 县 坤 甸
（Pontianak）港 口 的 基 京
（Kijing）码 头 主 持 开 幕 仪
式时，曾特别提起更改名
字的事。当时他说：“如果
地方政府要改变港口的名
称，请向中央政府或总统
提议。最重要的还是我们
今天已宣布正式启用这个
港口。谢谢！” （亮剑）
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总统关心退伍军人退休金低微

九十家矿业公司拖欠森林面积使用费
【本 报 讯】财 政 部 声

称 ，共 有 90 家 矿 业 公 司
拖欠森林面积使用费。

周 三（4 / 8 ），财 政 部
自 然 资 源 处 国 有 资 产 分
离 与 非 税 收 国 家 税 务 司
长蔡立（ Kurnia Chairi） 表
示，未支付森林面积使用
费 的 企 业 起 先 达 到 112
家 公 司 。 目 前 ，大 约 有
20 家 公 司 已 经 向 国 家 支
付 了 森 林 面 积 使 用 费 。
因 此 ，至 今 仍 有 90 家 公
司 未 缴 纳 森 林 面 积 使 用
费。112 家公司中有些已
经 付 款 ，因 此 ，目 前 减 少
到 90 家左右。

112 家公司中有些已
缴付了森林面积使用费，

国 家 收 入 达 到 1 万 亿
盾。但是，蔡立并没有详
细 说 明 那 些 公 司 已 缴 付
森 林 面 积 使 用 费 。 根 据
规定，森林面积使用费必
须 通 过 林 业 与 生 态 环 境
部向国家缴纳。

蔡 立 解 释 说 ，环 境 和
林 业 部 的 潜 在 未 支 付 国
家 收 入 总 额 达 到 3 万 亿
盾。其余的，财政部和环
境 与 林 业 部 仍 在 确 定 哪
些企业没有向国家缴纳。

蔡 立 总 结 道 ，我 们 在
部委/机构之间以及与财
政 部 共 同 征 收 。 矿 山 企
业除了必须缴付生产税，
也 必 须 缴 付 非 税 收 国 家
税务。 +

【本报讯】佐 科 维 总
统 知 悉 退 伍 军 人 退 休 金
低微，表示确实是不够用
的。因此，佐科总统将召
见 财 政 部 长 穆 丽 亚 妮 讨
论这个问题。

周 五（5/8），在 茂 物
县 圣 杜（Sentul）国 际 会
议中心举行的 2022 年印
尼 陆 军 退 役 协 会 全 国 大
会 开 幕 典 礼 时 ，佐 科 维

表示，我晓得，入伍人员
的 退 休 金 是 260 万 盾 ，
士 官 是 350 万 盾 ，下 级
军 官 上 尉 是 410 万 盾 。
尤 其 是 那 些 居 住 在 环 雅
加 达 地 区 的 退 伍 军 人 ，
这 个 数 字 显 然 是 一 个 非
常少的数目。

佐 科 维 总 统 将 询 问
财政部长，考虑国家预算
是 否 仍 容 许 给 退 伍 军 人

提高退休金。总统承诺，
如 果 以 获 得 最 后 得 计 算
数字，将会转达给退伍军
人。

在 表 示 将 与 财 政 部
长 讨 论 增 加 退 伍 军 人 退
休金的可能性之前，佐科
维 开 玩 笑 说 ，到 了 2030
年，退伍军人的退休金的
预算可能会增加。那时，
我 国 的 国 内 生 产 总 值 将

比 今 年 增 长 了 三 倍 。 如
此状态，国家预算将会更
大。最终，退伍军人退休
金的预算部分也会更大；
但是必须等到 2030 年。

佐 科 维 的 玩 笑 引 来
退役军人的笑声。然而，
佐科维总统立即解释说，
自 己 所 说 的 只 是 一 个 玩
笑。

（亮剑）

佐 科 维 总 统 为佐 科 维 总 统 为 20222022 年 印 尼年 印 尼
陆 军 退 役 协 会 全 国 大 会 开 幕 典陆 军 退 役 协 会 全 国 大 会 开 幕 典
礼发表演讲礼发表演讲

【本 报 讯】巴 布 亚 人
民 议 会 主 席 姆 利 浦
（Timotius Murip）指 出 ，巴
布 亚 的 大 多 数 居 民 都 没
有制作电子身份证，虽然
需 要 持 有 电 子 身 份 证 才
能 成 为 2024 年 选 举 的 选
民。

姆 利 浦 周 二（2/8）在
雅 加 达 中 区 普 委 会 办 公
处 与 普 委 会 委 员 会 面 后
表示，在巴布亚山区大多
数 居 民 没 有 制 作 电 子 身
份 证 。 巴 布 亚 人 民 议 会
将 积 极 鼓 励 28 个 市 县 区
的 巴 布 亚 土 著 制 作 电 子
身份证。这样，巴布亚土
著 就 可 以 在 2024 年 总 统

选 举 中 注 册 为 选 民 。 巴
布 亚 人 民 议 会 还 参 与 鼓
励 当 地 社 区 的 巴 布 亚 土
著立即制作电子身份证，
以 便 他 们 可 以 注 册 为 选
民。

巴 布 亚 人 民 议 会 表
示 ，将 成 立 一 个 工 作 组 ，
协 助 在 巴 布 亚 山 区 制 作
电 子 身 份 证 。 该 工 作 组
由 巴 布 亚 传 统 土 著 领 导
人、巴布亚土著妇女与宗
教领袖组成。

姆 利 浦 表 示 ，巴 布 亚
人民议会通过工作组，给
予 他 们 任 务 邀 请 民 众 制
作电子身份证。

（亮剑）

大多数巴布亚居民未有电子身份证
巴布亚议会鼓励居民赶造以便参加大选


